

09 4.5.2022

Langens Tischtennis-Nachwuchs top

SC Klein-Krotzenburg richtet Ranglistenturniere aus: 65 Spieler, 13 Vereine

Klein-Krotzenburg – Seit vielen Jahren richtet der SC 1995 Klein-Krotzenburg die Kreis-Vorranglisten und die Kreis-Endranglisten des Tischtennisnachwuchses aus. Wegen Corona waren die Anmeldezahlen rückläufig, sodass auf eine Kreiswischenrangliste in diesem Jahr verzichtet wurde. Zudem wurde der Termin vom Januar zunächst in den März und dann noch einmal in den April verschoben. So kurzfristig war die Kreuzburghalle nur noch an den Osterferien-Randwochenenden verfügbar.

Bei den Jungen 19 siegte Marc Roca Brandt (TG Offenbach 1885), gefolgt von Kai Ochsenhirt (JSK Rodgau) und Fabio Kurpiela (DJK-TTC Ober-Roden).
 Sieger der Jungen 15 wurde Julian Radloff (DJK-TTC Ober-Roden), gefolgt von Ralf Winters (DJK-TTC Ober-Roden) und Erik Lämmer

(JSK Rodgau).
 Platz eins in der Alterklasse Mädchen 15 belegte Iryna Yachmienova, Platz zwei ging an Yulia Yachmienova, Platz drei an Aleena Khan (alle TTC Langen 1950).
 Bei den Jungen 13 entschied Maximilian Weller das Turnier für sich, gefolgt von Nahom Zekarias und Tim Heider (alle TTC Langen).

Siegerin der Altersklasse Mädchen 13 wurde Iryna Yachmienova (TTC Langen), Silber holte Yulia Yachmienova (TTC Langen), Bronze ging an Mia Hoffmann (SG 1945 Nieder-Roden).
 Bei den Jungen 11 siegte Adrian Klees (TTC Langen 1950), gefolgt von Emil Özcan (TSG Mainflingen 1909) und Leonardo Stapp (TTC Langen 1950).

Bei den Mädchen 11 gewann Annabelle Malzy (DJK-TTC Ober-Roden), den zweiten Rang holte Daria Voitke-



Die Sieger der Altersklasse Mädchen 13 mit Iryna und Yulia Yachmienova (TTC Langen) sowie Mia Hoffmann (SG Nieder-Roden) auf dem Treppchen.

FOTO: PRIVAT

hova, den dritten Platz belegte Anna Yachmienova (beide TTC Langen).

Mit 65 Spielern aus 13 Vereinen lag die Meldeszahl deutlich unter dem Niveau von 2020 mit 90 Teilneh-

zerten Jungen, die Jungen 11 sowie der weibliche Nachwuchs kämpften um den Einzug in die Bezirks-Vorrangliste, die vom 14. bis 15. Mai in Rimbach stattfand.

47 Spieler aus zwölf Vereinen trafen sich am zweiten Turniertag. Die sieben Konkurrenten spielten in jeweils einer Gruppe die komplette Kreis-Endrangliste aus. Die drei bestplatzierten Sportler erhielten neben Urkunden und Einladungen zum Bezirksturnier Medaillen und Pokale, die der Kreis Offenbach stiftete.

Die Turnierleitung übernahmen Jan Eike Schäfer und Markus Bahn vom Kreis-Jugendausschuss. Sie wurden durch Vereinsmitglieder unterstützt. Oberchiedsrichter Thomas Wurzler überwachte die Einhaltung aller Vorschriften. Am gesamten Wochenende wurden 410 Spiele absolviert. f